

# *Fracasa Estados Unidos en la liberación de dos rehenes en Afganistán*

---



La Habana, 9 sep (RHC) Las fuerzas especiales estadounidenses intentaron sin éxito liberar a dos profesores, uno estadounidense y otro australiano, secuestrados en agosto último en las cercanías de la Universidad Americana de Kabul, la capital de Afganistán.

El Ejército de Estados Unidos suponía que los profesores se encontraban en una remota región montañosa en el este del país y luego de un enfrentamiento contra los terroristas descubrieron que los secuestrados ya no se encontraban allí.

Unos hombres armados arrastraron a ambos profesores fuera de su vehículo a principios de agosto y a finales del mismo mes tres atacantes talibanes perpetraron un atentado en la universidad en el cual murieron 16 personas, entre ellas ocho estudiantes y dos profesores.

Desde hace meses, el número de secuestros de afganos y extranjeros ha aumentado en Kabul y en otras ciudades. Detrás de estos actos se encuentran tanto bandas criminales como extremistas. Una mujer de nacionalidad india y otra australiana fueron liberadas hace poco.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/105103-fracasa-estados-unidos-en-la-liberacion-de-dos-rehenes-en-afganistan>



**Radio Habana Cuba**